

26.10.2021 12:02

40 Jahre Royal Rangers - Festakt in Gotha

Gotha/Erzhausen (da) - Am vergangenen Wochenende fand in Gotha ein Festakt anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der christlichen Pfadfinderschaft "Royal Rangers" Deutschland statt. Das Jubiläum wurde eingerahmt von den Videogrüßen des **Präses Johannes Justus** (Hannover) und des 93-jährigen **Alt-Bundesleiters Richard Breite** (Moormerland).

Zwei große Zelte, sogenannte Jurtenburgen boten Platz für alle Gäste, sowohl beim köstlichen Bankett, als auch für den Festakt am Abend. Dieser mündete nach einem geschichtlichen Abriss des **Bundesleiters Peter Lehmann** (Stuttgart) in einem Ratslagerfeuer, bei dem starke geistliche Momente entstanden. Bei seiner Festpredigt am Sonntagmorgen ermutigte **Vizepräses Frank Uphoff** (Velbert) die Rangerleiter anhand von Epheser Kapitel 1 für eine "wunderbare Zukunft".

Die Royal Rangers sind ein Bundeswerk des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) und haben derzeit in Deutschland 22.858 Mitglieder in 426 aktiven Stämmen (Ortsgruppen).



Frank Uphoff (Foto: Privat)

www.royal-rangers.de

Ein ausführlicher Bericht des Jubiläums folgt demnächst an dieser Stelle.



Foto: F. Uphoff



Foto: F. Uphoff



Foto: F. Uphoff



RR-Bundesleitung (Foto: F. Uphoff)

[Zurück](#)